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Résumé : La corruption est présente dans toutes les activités économiques. C’est un 
phénomène courant dans le sport. C’est un moyen illégal de réduction de l’incertitude 
sportive, mais aussi une dérive des valeurs humaines. Dans le milieu professionnel 
gangréné par l’afflux de l’argent, des bandes criminelles usent de moyens illicites pour 
modifier le comportement des sportifs et des dirigeants à leur profit. Plusieurs affaires 
ont été traitées judiciairement. La recherche de la transparence est un objectif que les 
intérêts économiques et le secret des affaires tendent d’annihiler. 
 
Corruption is present in all economic activities. It is a common phenomenon in sport. It 
is an illegal means of reducing sporting uncertainty, but it is also a deviation from 
human values. In the professional world, which is plagued by the influx of money, 
criminal gangs use illegal means to change the behaviour of athletes and leaders to their 
benefit. Several cases have been dealt with judicially. The search for transparency is an 
objective that economic interests and business secrecy tend to annihilate. 
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